

# Nuevos nombramientos

---



Dr. Ramón Gutiérrez

A partir del martes 16 de abril el maestro Alejandro Sánchez Huerta está a cargo de la Subdirección de Hidráulica y Ambiental. Sustituye a nuestro querido colega Víctor Franco, quien a lo largo de los últimos siete años ha demostrado su compromiso institucional y responsabilidad en sus tareas. Víctor ahora pondrá en práctica sus cualidades para apoyar al director en el proyecto Administración al Servicio de la Investigación (ASI) del Plan de Desarrollo 2012-2016. Además, dará seguimiento a los convenios y proyectos con importantes patrocinadores, como la CONAGUA y la CFE.

Estamos seguros de que Alejandro Sánchez tendrá un excelente desempeño; esto lo podemos afirmar basándonos en su gestión como subdirector de Electromecánica. Alejandro conoce al personal académico y los temas que ahí se desarrollan en las coordinaciones de Hidráulica y Ambiental, por lo que seguramente esta subdirección marchará perfectamente.

Por otra parte, el cargo de subdirector de Electromecánica lo toma el doctor Ramón Gutiérrez Castrejón, con una valiosa experiencia en cargos académico-administrativos y un brillante desempeño como secretario académico del IIUNAM. Ramón ha retomado su trabajo de investigación con mucho ánimo y está dispuesto a continuarlo en paralelo con las nuevas responsabilidades que asume.

Los cambios en las subdirecciones referidas y el apoyo de Víctor Franco en nuevas tareas relacionadas con el Plan de Desarrollo mejorarán el funcionamiento del Instituto y permitirán avances importantes en las metas institucionales.

Por último, el director solicitó su apoyo a todo el personal académico, administrativo y becario, para que las personas recién nombradas puedan cumplir con sus nuevas responsabilidades.

A todos ellos: ¡muchas felicidades!